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令和３年１１月 新宮町教育委員会定例会 会議録 

 

１．開催日時 

   令和３年 12 月１日（水） 13 時 53 分から 14 時 48 分まで 

 

２．場所 

   新宮町役場 ２階第２会議室 

 

３．出席者 

   宮川教育長、恵良委員、横山委員、本多委員、吉松委員 

 

４．欠席者 

   なし 

 

５．出席職員 

   森学校教育課長、桐島社会教育課長、荒牧指導主事、豊釜指導主事、髙木学校教育

課主幹、三舩学校教育課主幹、篠崎社会教育課主幹 

 

６．欠席職員 

   なし 

 

７．日程 

○ 日程第１ 開会の宣告 

（宮川教育長） ただいまから１１月の教育委員会定例会を開会いたします。 

 13 時 53 分開始 

 

○ 日程第２ 会議録署名議員の指名について 

（宮川教育長） 会議録署名議員は会議規則第１７条の規定により、教育長及び会議

で決めた委員の１名となっておりますので、今回は吉松委員にお願いいたします。

よろしくお願いいたします。 

 

○ 日程第３ 教育長の報告事項 

（宮川教育長） 教育長会の報告 

 ① 令和４年度教育指導計画作成の手引 

 ② 安心・安全な学校給食を 

   －食物アレルギー発症事故を防ぐために－ 

 ③ 福岡県とびうめ教育表彰及び福岡県重点課題研究指定・委嘱事業感謝状贈呈式

の変更について 

 ④ 令和３年度福岡教育事務所管内県費負担教職員人事異動説明会 
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○ 日程第４ 諸報告 

   1)３学校教育課の報告について 

（森学校教育課長）（資料により学校教育課の報告） 

① 報告事項 

    ・ 経過報告 

    ・ 今後の予定 

  ・ 生徒指導に関する取組について 

    ・ 令和３年度冬季休業期間における児童生徒の指導について 

      （詳細は、豊釜指導主事が説明） 

    ・ 中学校の制服について 

  ・ 業務分担の見直しについて 

  ・ 町立幼稚園の新入園児の申込状況について 

  ・ 工事の状況について 

    （詳細は、三舩学校教育課主幹が説明） 

② 連絡事項 

  ・ 町立小・中学校卒業式・入学式について 

  ・ 町立幼稚園卒園式及び入園式について 

  ・ 令和４年度の教育要望にかかる四者会議について 

③ その他 

 ・ 令和３年度福岡県公立学校優秀教職員表彰について 

 ・ 令和３年度福岡県公立学校優秀校表彰について 

  ・ 相島漁村留学について 

  ・ 新宮中学校生徒指導に関する報告事項 

（宮川教育長） 質問等はありませんか。 

（本多教育委員） 制服について、学校教育課で、譲渡されていると思うが、在庫は

どのくらいあるか。譲渡されていることを保護者が知らない方が多い。共通標準服

について、子どもから制服は全部変わるのか聞かれたので、そうではないと思うと

答えたが、どのように周知されているか。 

（森学校教育課長） リユースについては、年１回ホームページ及び広報に掲載して

いる。また、学校からも周知してもらうようお願いしているが、足りなかったかも

しれない。在庫は、かなりある。枚数まで今把握できていない。もらいに来られる

件数は、おおよそ毎年２０件前後で推移している。 

（本多委員） 周知すると多くの方が助かる。リサイクルや資源を大切にする観点か

らも、もう少し発信していただきたい。１枚は新調し、もう１枚替えが欲しいとい

う方が多い。入学前の制服採寸の際にチラシを配るなどしていただきたい。 

（宮川教育長） 新入生、在校生、卒業前にも周知が必要。この制服のチラシは、説

明なしに配ったのか。 

（本多委員） クラスでは説明があったと思う。子どもから他のプリントと一緒に渡

され、展示があるらしいと聞いた。保護者参観があった際に、他の保護者が全面的
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に制服が変わるらしい等勘違いされる方があった。３回目のお知らせで、はっきり

分かったが、その前のお知らせまではわかりにくく、勘違いをされた方もいた。 

（森学校教育課長） 経過報告をするために通知を出された。 

（宮川教育長）男子用標準服とか女子用標準服とか、その男子用女子用というのは必

要か。標準服１、標準服２でよくないか。 

（森学校教育課長） 色々議論されたと聞いている。 

（本多委員） 例えば、女子で詰襟を着たい場合や男子でセーラー服が着たい場合が

あるかもしれない。そうすると表現が難しい。男子、女子と決定してしまうとトラ

ンスジェンダーの場合難しいのではないか。 

（森学校教育課長） 議論はされていると思う。 

（宮川教育長） 制服検討委員会で検討されてはいると思うが、悩んでいる子どもの

ことを考えるとどうかと思う。また色々検討していかなければいけないと思う。 

（森学校教育課長） まだ始まったばかりなので、色々な子がいるので、今後セーラ

ー服を着たいという子が出てくることがあるかもしれない。その時どういう対応を

していくのか、全体で議論していかなければいけない。きっかけとして、標準共用

服という在り方をどう位置付けていくかというところから始めていければと思う。 

（横山委員） 中学校の行方不明になったお子さんについて、いじめの兆候はなかっ

たか。 

（森学校教育課長） 今回の事例は、いじめではなく家庭的問題であった。起きれな

かった理由は、ゲームのし過ぎだったよう。 

（宮川教育長） ２４日に発見され、２５日から登校し部活動にも参加している。 

  親子関係についても学校で協議されている。いじめについても気を付けてみてい

く。 

（吉松委員） 町立幼稚園の申込状況について、新宮幼稚園の年長に１名入園申し込

みがあるが、統合を考えて新宮東幼稚園から来た子か。 

（森学校教育課長） 確認していない。例年数人年長になってから入園される方はい

る。 

2) 社会教育課の報告について 

（桐島社会教育課長）（資料により社会教育課の報告） 

  ① 報告事項 

   ・ 経過報告 

   ・ 今後の予定 

② その他 

   ・ 令和４年成人式について 

・ 歴史資料館企画展 

・ 人権フェスティバル 

・ 町立図書館利用状況及び行事予定 

（宮川教育長） 質問等はありませんか。 

（宮川教育長） 歴史資料館企画展の周知の仕方はどうなっているか。 

   （桐島社会教育課長） 町の広報及びホームページで周知している。チラシは、シー 
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オーレ、そぴあの各窓口で配布している。 

（宮川教育長） 学校にも配布をお願いしたい。 

 

〇 日程第５ その他 

1) 教育委員会定例会の日程について 

（森学校教育課長）（日程確認） 

  ・ 12月定例会 

     令和３年12月22日（水）  ９時30分から （確定） 

  ・ １月定例会 

      令和４年１月21日（金）  ９時30分から （予定） 

 

○ 日程第７ 閉会の宣告 

（宮川教育長）以上で１１月の新宮町教育委員会定例会を閉会します。 

                                  14時48分終了 

 

 

 

 

 

 

            署名  教育長     宮 川  優 子    . 

 

 

 

            署名  委 員     吉 松  康 子     

 


